

16.03.2021 - 14:44 Uhr

Le groupe ESH Médias détient désormais l'entier du capital de la société FrappeCom Suisse SA

Nyon, le 16 mars 2021 - Le groupe ESH Médias ainsi que William et Ursula von Stockalper, jusqu'à présents co-actionnaires, ont décidé d'un commun accord d'accélérer l'intégration de FrappeCom Suisse SA au sein du groupe ESH Médias. En conséquence, le groupe détient désormais cent pourcent du capital-actions de la société FrappeCom Suisse SA.

Cette intégration est un élément important pour ESH Médias notamment dans la perspective du déploiement à venir du contrat d'affichage de l'Etat du Valais remporté par sa filiale, dédiée à l'affichage, Horizon! et par là même pour la montée en puissance du groupe dans l'affichage romand dont les réseaux sont commercialisés par impactmedias, la régie du groupe.

Les équipes de FrappeCom Suisse SA restent en place et sont maintenues dans leurs fonctions.

Ursula von Stockalper qui est actuellement directrice des opérations a accepté de conserver son rôle jusqu'à la fin juin 2021, afin d'assurer une parfaite transition avec les équipes d'Horizon! William von Stockalper conserve quant à lui sa fonction de directeur et reste en charge des affaires de FrappeCom Suisse SA avec l'énergie que nous lui connaissons.

Nous nous réjouissons de cette étape qui traduit à la fois les ambitions du groupe ESH Médias dans le domaine de l'affichage et celles de la société Frappe Com Suisse SA, seule société à proposer un réseau routier de panneaux digitaux en Suisse Romande.

Contact:

- **Stéphane Estival**, directeur général groupe ESH Medias, +41 22 994 42 60 / stephane.estival@eshmedias.ch
- **Etienne Reignoux**, directeur de Horizon!, +41 27 329 76 01 / etienne.reignoux@eshmedias.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100073866/100867171> abgerufen werden.